



# いちごぐみだよ

鈴鹿市立国府幼稚園

令和6年1月18日(木)

いよいよ令和6年が始まりました！皆様、冬休みはゆっくり過ごされましたか？今年は、一日から地震もあり、本当に驚きましたね。子どもたちはきっとびっくりしたのではないのでしょうか。テレビで地震のニュースも流れ、怖い印象もあったことと思います。子ども達には、少しでも安心できるように話をすることとともに、改めて普段からの防災への意識や訓練の大切さを実感したお正月でした。（また来週に火事の避難訓練を実施する予定です）

さて3学期が始まり、登園してくるいちご組さんの毎日の姿を見ていると、朝にその日の体調や大好きなお母さんと離れる寂しさを感じる姿もあるものの、幼稚園へ向かう子ども達に確実に前向きな楽しい思いが感じられ、嬉しくなります。あと数か月で、年中さんです☆一日一日を楽しく有意義に過ごせるように、みていきたいと思ひます。

3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## ◆3学期始め、寒い日でもへっちら！！園庭で元気いっぱいのいちご組さんの姿！

3学期1日目より、外へと飛び出していきいちご組さん！さっそく、友だちや先生と誘い合って、2学期に楽しんでいた転がしドッチやタイヤ渡り、かくれんぼ、鬼ごっこ、ブランコなどなど、どんどん思い出すかのように初めて行く姿が見られました！この日は、とっても寒い日♡で、園庭のあちらこちらで、雪舟のかけらを発見！夢中で集める姿も！たくましくなった子どもたちの姿に、感心してしまいました！！保育室では、まったりとおうちごっこも始まっていましたよ♡



◆ **こままわしも始まりました！！～近くでするさくら組、うめ組のこままわしを刺激に！！～**

さっそく、こままわしも始まりましたよ！いつもの遊戯室へ、駒を持参して回したり、保育室で遊びの時間や給食後の時間に、頭を突き合わせながら、時には真剣に、時には楽しく回す姿が見られます！



◆ **みんなでするのが楽しいね！！～あぶくたった・だるまさんが転んだ・ハンカチ落とし等～**

この頃、いちご組さんがみんな楽しんでのこと…それは、色々な伝承遊びです。おうちで、お子さんが♪あ～ぶくたった、にえたった♪のような曲を口ずさんでいることはないですか？子どもたちが楽しんでいる遊びの一つです。今なかなか小学生でも知らない子が多いのではないかと思います。言葉遊び、表現遊びのようなところもあり、両方で言い合うことも楽しんでいます☆ 今、園生活の中でも友だちを感じる姿が多く見られます。そんなときだからこそ、全体活動の中でもみんなで楽しむことのできる活動を多く取り入れていきたいと思います。

♪あ～ぶくたったにえたった、にえたかどうだか食べてみよ、むしゃむしゃむしゃ♪



「とんとんとん」「なんの音？」この掛け合いが楽しいんです！👉

👉かくれんぼ～みんなで探しにいくぞ！！隠れる方も楽しいけれど、静かに！静かに！！



👉ハンカチ落とし～誰にしようかな？



### ◆ みんなで発表会に向けて、楽しんで練習をしています！！

2月に子どもたちにとって、初めての発表会があります！でも、発表会だからといって、練習練習では、いちご組さんは楽しくありません。やはり、子どもたちがいつもの遊びのように、楽しみながらできるような活動を見てほしい！を基本に考えました。2学期終わりに、職員の劇(大きなカブ)をお楽しみで見せたことがきっかけで、子どもたちが遊びの中でお面をかぶり、鳴き声をしながらなりきって遊ぶことを楽しむようになりました☆

畑では、大根を抜くときに、みんなでつながって「うんとこしょ」と引っ張るのを楽しみました。



このように、みんなで色々な劇ごっこを楽しんできました。今は、お話が歌になっている曲を聞いていると、大きな声で歌う姿が見られます。(私たち大人が歌詞を覚えられないくらいでも、どんどん最後まで楽しく歌っていきます！すごい！)そんな姿を見てもらえたらと思っています！

お楽しみに！！

そして今…音楽に合わせて歌ったり、踊ったり、動物になりきったり…を楽しんでいます！



### ◆ 楽器も大好き！

2 学期後半より、カスタネットに始まり、スズ・タンバリンと楽器にも挑戦しています。うまくすることが大事なのではなく、楽器をたたくことを楽しめたらいいなと思っています。発表会でお見せできることを楽しみにしています♡



### ◆ たこあげ ならぬ ヘビあげ？

3 学期が始まり、正月遊びをする中で、4, 5 歳児さんはトランプやカルタを楽しむとともに、外では凧揚げをしています。いちご組さんも、自分でハサミで切ったくるくるのヘビのようなたこ？を外で上げました！！これが簡単だけど、楽しい！！（曲線も切れるようになったよ！）

